

## Padre Jorge Gerardo de la Torre Rodríguez

Nacido en la Ciudad de México en abril de 1965, el padre Jorge fue ordenado diácono en mayo de este año, en Roma, Italia, y desde entonces trabaja en la iglesia de Nuestra Señora de Guadalupe, en la isla. Ante la multitud que acompañaba al gran coro de niños, el nuevo sacerdote, quien es médico de profesión, recibió el orden sacerdotal por la imposición de manos de S. E. Mons. Pedro Pablo Elizondo, en este día solemne de la Inmaculada Concepción de la Madre de Dios, cuya imagen miraba de frente a la Asamblea.

